



# 強く 賢く 美しく あったか城山中

令和7年度 第3号 7月11日 文責：校長 藤井 崇

城中は  
愉快だ  
宇都宮

UTSUNOMIYA

[城山中学校ホームページ (<http://www.ueis.ed.jp/school/shiroyama-j/>) では、カラーでご覧いただけます。]

## 生徒総会

6月13日（金）、生徒総会をテレビ放送にて実施しました。総会では、生徒会執行部から令和6年度決算報告や令和7年度予算について、各専門委員会委員長から令和7年度活動計画について説明が行われました。質疑応答では、事前に寄せられた質問事項について、該当する専門委員長から丁寧に回答がなされるなど、活発な意見交換が行われました。



## 3年修学旅行

3年生が6月17日（火）～19日（木）の2泊3日で、奈良・京都方面への修学旅行に行ってきました。1日目はバスによる奈良市内クラス別研修、2日目はタクシーでの京都市内班別研修、3日目はバスによる京都市内クラス別研修を実施しました。生徒たちは、奈良・京都の歴史遺産を訪ねることで、日本の伝統文化への理解を深めるとともに、郷土との比較研究や自らの課題探究に取り組みました。



## 宇河地区総合体育大会

6月21日（土）～23日（月）を中心会期として、宇河地区総合体育大会が開催されました。この総合体育大会は、関東・全国大会へと続く、中学校の中では最大規模の大会となります。また、3年生にとっては、中学校最後の大会でもあります。本校の運動部活動からは、野球部、男女バスケットボール部、バレーボール部、男女ソフトテニス部、卓球部、弓道部が出場し、全力を尽くしてがんばりました。

なお、県総合体育大会には、男子ソフトテニス部個人、卓球部男女シングルスと男女ダブルス、弓道部女子団体と男女個人が出場いたします。引き続き、保護者・地域の皆様のご声援をお願いいたします。



## スマホ・SNS 出前講座

6月24日（火）、全校生徒を対象としたスマホ・SNS出前講座を実施しました。この日は、株式会社KDDIの廣田雅美様を講師としてお招きし、スマートフォンでの不適切な動画やスマホ依存（課金等）、ネットで人と知り合う危険性について講話をしていただきました。近年、中学生によるスマホやSNSによるトラブルが非常に増えています。ご家庭でも、スマホやSNSの使い方や危険性、モラル等について、ご指導いただきますようお願いいたします。



## 城山中学校地域協議会

6月24日（火）に第1回城山中学校地域協議会を開催しました。今年度も会長の大森則男様をはじめ、26名の皆様にご協力をいただきます。城山中学校地域協議会では、3つの部会（教育活動支援部会・広報部会・地域活動支援部会）に分かれて、様々な活動に取り組んでいただいています。委員の皆様、今年度もどうぞよろしくお願いいたします。今回の協議会では、組織や事業計画・予算、学校応援基金について協議が行われたほか、ふるさと学習や城山あったか活動、城山再発見、城山未来塾といった事業等の説明も行いました。



## 三者懇談

6月25日（水）から7月4日（金）までの期間、全学年で三者懇談を実施しました。懇談では、学校や家庭での様子を相互に理解し合うとともに、夏休みを前に今後の学校生活や進路について、担任・保護者・生徒間で確認しました。保護者の皆様には、お忙しい中にもかかわらず、ご来校していただきまして誠にありがとうございました。



## しろやま未来塾

城山中学校地域協議会が主催している放課後の学習支援「しろやま未来塾」が、今年度も7月2日（水）から始まりました。本校の技術室において、7月と9～3月までの毎週水曜日の放課後15時00分から16時30分まで、地域の方々から生徒の自主学習や宿題などの学習を支援していただきます。講師の先生方、一年間どうぞよろしくお願いいたします。



## 2年生心の授業

2年生が7月9日（水）5校時に心の授業を行いました。この日は、本校のスクールカウンセラーである岡田陽子先生から「ストレスとの付き合い方」について、わかりやすくお話をいただきました。生徒たちは、ストレスが体に与える影響や上手な付き合い方、自分のストレスについて学ぶことができました。是非、これからの生活の中で役立ててほしいと思います。



## 3年生性教育講演会

7月10日（木）にマイクリニックたなか院長の田中光臣先生をお招きして、3年生を対象とした性教育講演会を実施しました。この性教育講演会は、生徒が人工妊娠中絶の現状や心身への影響等の認識を深め、適切な意志決定や行動選択ができるようにすることを目的としています。この日、生徒たちは、男女の体の仕組みや人工妊娠中絶、性感染症等について理解を深めました。



## 体罰に関する相談

宇都宮市教育委員会では、教職員の体罰や不適切な指導について、保護者の皆様と管理職との電話相談・面談日を設けています。本校は、第1回目を7月14日（月）と15日（火）の2日間、9時30分～11時00分、14時00分～16時00分で実施いたします。



## 学校閉庁期間

8月13日（水）～16日（土）までの4日間は、市内小・中学校が学校閉庁日となります。この間、学校での転出等にかかる事務手続きが行えませんので、急な御用の場合は、宇都宮市教育委員会事務局学校教育課（632-2726）までご連絡ください。

